



Le Club Subaquatique Agenais a participé à la Nuit de l'eau qui a eu lieu à Aquasud ce samedi 14 mars

Une vingtaine de personnes allant de 12 à 50 ans a pu découvrir le plaisir d'évoluer dans un monde libéré des contraintes de la pesanteur, le monde sous-marin !!

Pour ceux qui souhaitent découvrir cet univers, rejoignez nous au Club Subaquatique Agenais, les entraînements ont lieu tous les vendredis à partir de 20 heures à Aquasud.

Des baptêmes de plongée sont offerts à tous y compris aux hésitants.

Affilié à la Fédération Française d'Etude et de Sports Sous-marins le club et sa structure permet de gravir tous les échelons et de terminer moniteur.

Rejoignez nous vite

Thierry SPITZ